

## 午後5時 6歳男児2人、車にはねられ大ケガ 横断歩道のないところ

2015年4月1日(水)5時23分

31日午後5時ごろ、茨城県で6歳の男児2人が乗用車にはねられて大ケガをし、警察は過失運転傷害の疑いがあるとみて運転していた78歳の男性から事情を聞いている。現場は横断歩道のない片側一車線の直線道路。

### 自転車・歩行者に注意！

### スピード出し過ぎ注意！

- 児童、生徒の登校、下校時は特に注意
- 子供の飛び出し、高齢者の行動に注意
- 交差点の安全確認(見通しの悪い交差点)
- 積み込み作業時は、周囲の安全確認

- スピードダウンで環境に配慮したエコドライブ！
- 特に夕暮れ時以降は横断歩行者、自転車に注意！
- デイ・ライト運転を実施して安全意識の高揚を！
- 通りなれた道路でも油断することなく安全運転！

## 岩見沢 案内板衝突の車、突然動く 運転者と通行人死亡

2015/03/31 14:40

【岩見沢】31日午前10時20分ごろ、岩見沢市の道道で、新聞販売店経営の男性(68)の乗用車が道路脇の案内板に衝突、飲食店経営の男性(71)が様子を見に近づいたところ、車が突然前に動いて飲食店経営の男性をひいた。乗用車の男性と飲食店経営の男性はともに市内の病院に搬送されたが、その後死亡が確認された。岩見沢署によると、車はその後バックして、信号待ちで停車していたワゴン車に衝突。

## コンビニに車！ 「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」

2015年3月31日(火)13時4分

31日午前9時半ごろ、東京都のコンビニに乗用車が突っ込む事故がありました。乗用車がコンビニの窓ガラスを突き破り、フロント部分が大破しています。この事故によるけが人はいませんでした。乗用車を運転していたのは近くに住む60歳の男性で、調べに対し、「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているということです。

## 午後4時 トラックはみ出し バスと正面衝突 1人死亡

2015年3月27日(金)5時55分

26日午後4時すぎ、島根県の高速度道路で、対向車線にはみ出したトラックが日帰り旅行の客を乗せたマイクロバスと正面衝突し、バスの運転手が死亡、乗客1人が意識不明の重体です。乗客の女性(66)が意識不明の重体です。また、バスの乗客とトラックの運転手ら合わせて20人が重軽傷を負いました。トラックの運転手の男性容疑者(24)を過失運転傷害で現行犯逮捕。

## 午後7時 交差点付近、横断中の85歳男性はねられ死亡

2015年03月20日 10時55分

19日午後7時40分ごろ、佐賀県の国道で、道路を横断していた近くの男性(85)が乗用車にはねられ、全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。現場は片側1車線の交差点付近

## 停車車両を避けようと路肩へ、大型トラック落下か…

2015年3月17日(火)19時19分

17日午後5時過ぎ、東名高速道路から大型トラックが落ちてきたと119番通報があった。警察によると、大型トラックは本線上に止まっていたワゴン車を避けようとして路肩に突っ込み、農道へ落下したとみられている。